

## ABSCHNITTSÜBUNG 2013

Die einmal jährlich stattfindende gemeinsame Übung aller 11 Feuerwehren des Feuerwehrabschnittes Spitz wurde am 13. April 2013 erstmals im Einsatzgebiet der Freiwilligen Feuerwehr Elsarn am Jauerling abgehalten. Die ca. 100 teilnehmenden Feuerwehrmitglieder mit 13 Einsatzfahrzeugen waren mit einem breit gefächerten und anspruchsvollen Szenario konfrontiert.

Bei einem Wohnhausbrand in der Ortschaft Thurn waren 5

Feuerwehren Aggsbach Markt und Mühldorf ab.

Die eingesetzten Einsatzkräfte unter der Einsatzleitung von BM Alexandra Munk (Brandeinsatz), LM Michael Pöchlinger (Verkehrsunfall) und OVM Matthias Penner (Arbeitsunfall Bauernhof) konnten die an sie gestellten Anforderungen zur vollsten Zufriedenheit des Übungsinspektionsteams unter Abschnittsfeuerwehrkommandant



BR Johann Weber und Abschnittsfeuerwehrkommandant-Stv. ABI Harald Gromann erfüllen.

OBI Jürgen Schauer, MA



Personen vermisst. Bei einem Arbeitsunfall auf einem landwirtschaftlichen Betrieb in Povat war eine Person unter einem Silageballen eingeklemmt, während eine zweite in einen Futtersilo stürzte. Ein Verkehrsunfall mit zwei PKW, ebenfalls in Povat, und jeweils einer eingeklemmten Person rundeten die Schadenslage ab. Die vermissten Personen wurden von einigen Atemschutztrupps der Feuerwehren Elsarn, Spitz, Schwallenbach, Marbach, Els, Albrechtsberg und Maria Laach gerettet. Des Weiteren wurde eine umfassende Brandbekämpfung durchgeführt und eine Wasserversorgung vom Löschteich Thurn aufgebaut. In Povat befreiten die Feuerwehren Trandorf und Willendorf die beim Verkehrsunfall eingeklemmten Personen, sicherten die Unfallstelle ab und bauten einen mehrfachen Brandschutz auf. Den Arbeitsunfall am Bauernhof der Familie Penner arbeiteten die

## FEUERWEHRFEST DER FF MÜHLDORF

Es war wieder einmal soweit! Zu Fronleichnam wurde das allseits beliebte Feuerwehrfest gefeiert.

Am Donnerstag konnte die Wehr nach dem festlichen Umzug zahlreiche Festgäste bei bester kulinarischer Verpflegung begrüßen. Musikalisch wurde der Donnerstagnachmittag von der Band "Die Fürstlichen" auf recht lustige Weise gestaltet.

Ein Fixpunkt unseres Festes ist der traditionelle Dämmerstopp unseres Musikvereines Mühldorf. Sehr viele alte, aber auch durchaus schwungvolle, Melodien regten unsere begeisterten Zuhörer an.

Das riesige Discozelt fand vor allem bei der Jugend an allen drei Veranstaltungstagen regen Zuspruch.

Samstags konnten im Zuge der Maibaumverlosung sehr praktische und auch sehr wertvolle Preise an die Bevölkerung von Mühldorf verteilt werden.

Der Maibaum wurde von Herrn Herbert Fellner jun. aus Elsarn gewonnen und der Freiwilligen Feuerwehr Mühldorf gespendet. Diese bedankte sich mit einem sehr gut gefüllten Geschenkkorb für die Unterstützung.

Das Kommando der Freiwilligen Feuerwehr Mühldorf möchte sich auf diesem Weg nochmals für den regen Besuch und die Unterstützung, egal welcher Art, bedanken!

BI Robert Palmeshofer  
Kdt.-Stellvertreter

**MAIBAUMAUFSTELLEN IN TRANDORF**



Wie jedes Jahr fanden sich auch heuer wieder am 1. Mai zahlreiche Kameraden zum traditionellen Maibaumaufstellen am Dorfplatz in Trandorf ein.

Bei angenehmen Temperaturen konnte der Baum heuer in Rekordzeit gestemmt werden.

Nach getaner Arbeit lud unsere Wehr alle freiwilligen Helfer auf eine Jause beim Kurvenwirt ein.

Unser Dank gilt allen Helfern sowie unserem Herrn Bürgermeister Ing. Manfred Hackl, welcher den Baum gespendet hat.

Freiwillige Spender für 2014 können sich ab jetzt schon gerne bei uns melden.

**12 KAMERADEN BEI  
AUSBILDUNGSPRÜFUNG  
VERSILBERT**

Nach wochenlanger intensiver Vorbereitung war es am Sonntag, dem 14. April, soweit. 12 Kameraden unserer Wehr stellten ihr Wissen und Können bei der Ausbildungsprüfung Technischer Einsatz in der Stufe Silber unter Beweis.

Bei dieser Art von Ausbildungsprüfung müssen die Teilnehmer eine Menschenrettung aus einem verunglückten Fahrzeug durchführen, sowie Fragen und Praktiken in Erster Hilfe und Gerätekunde meistern.

Das Prüferteam unter Leitung von Hauptprüfer ABI Eduard Födinger konnte sich von einer hervorragenden Leistung unserer Männer überzeugen.

Bei der anschließenden Verleihung der Abzeichen fanden sich unter den Gratulanten BR Johann Weber, ABI Harald Gromann sowie unser Kommandant OBI Erwin Gößl.



*v.l.n.r. stehend: HBM Haindl Werner, ABI Gromann Harald, OBI Gößl Erwin, FM Weißensteiner Christoph, FM Gößl Andreas, OFM Rupf Andreas, OFM Mottl Lukas, FM Rupf Florian, FM Weber Philipp, OFM Hofbauer Gerd, ABI Schübl Josef, ABI Födinger Eduard, BR Weber Johann;  
v.l.n.r. kniend: OFM Weber Christoph, FM Siebenhandl Daniel, FM Weber Patrick, OFM Rupf Thomas, OFM Muthenthaler Manuel*

Ing. Stefan Rupf

## ERSTKOMMUNION 2013



Am 26. Mai 2013 empfangen neun Kinder die Heilige Erstkommunion:

Clara Schütz  
Vanessa Kausl  
Natalie Köfinger  
Kilian Tegethoff  
Simon Hofbauer  
Stefan Brunner  
Lena Ottendorfer  
Leonie Ottendorfer  
Elias Trautsamwieser

Auf dem Bild gemeinsam mit Direktorin OSR Mag. Melitta Baumgartner, Pfarrer KR Josef Gugler und Religionslehrerin Gabriele Rameis.

## GENERATIONENTREFF - NEUIGKEITEN

Am 12. März trafen wir einander zum Osterbasteln im Pfarrhof. Alle, die Lust hatten, konnten Billets für Ostern gestalten, Ostereier bemalen, Körbchen basteln und Osterstäbe binden.

Die Kinder der Nachmittagsbetreuung mit Susi Gafko, aber auch einige Teilnehmer der älteren Generation, stellten ihr Geschick unter Beweis. Frau Christa Hameseder ein herzliches "Danke" für die Bereitstellung der Billets und Materialien.

Nach getaner Arbeit klang der Nachmittag bei Kaffee, Kuchen,

Brötchen und angelegten Gesprächen aus.

Am 7. Mai trafen sich Jung und Alt zu einem Spielenachmittag - wieder im Pfarrhof. Was soll ich sagen: Da wurde "g e s c h n a p s t", gewürfelt, geknobelt, gespielt, usw. Der Pfarrhof war eine richtige "Spielhöhle". Am Ende des Nachmittags stellten



unsere Besucher fest: "Das machen wir bald wieder!"

Für beide Nachmittage wieder ein herzliches "Dankeschön" an unsere Kuchen- und Aufstrichspender, sowie an alle Helfer in Küche und Keller.



**Vorschau:** Unser 2. Ausflug der Generationen findet am Mittwoch, dem 7. August 2013, statt.

Ziel: Schrems - Besichtigung der Schuhfabrik "Waldviertler Schuhe" am Vormittag. Nach einem gemeinsamen Mittagessen steht am Nachmittag frei zur Auswahl: Schremser Unterwasserwelt, Besteigung der Himmelsstiege (Aussichtswarte, Moorwanderung - ca. 1,5 Stunden). Bei schönem, warmem Wetter: Baden im Moorwasser (Freibad), Eintritt ist frei.

Auf ein fröhliches Wiedersehen freuen sich Lieselotte Postl und ihr Team!